



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
المعلومات الشخصية	الاسم : يعقوب علي علي الشامي . الدرجة العملية : ماجستير التخصص الدقيق : ماجستير في علوم التصوير الاشعاعي الطبي الكلية : فروع الطب – ولاية راجستان – الهند . القسم العلمي : تكنولوجيا الأشعة . yy77yy2014@gmail.com الايمل:	Personal Information	Name: Yaqoob Ali Ali AL-shami . Academic Degree: Master Degree. Speciality: Master Degree of science in radio imaging technology. Faculty : Paramedical Department : Radiographer Technician. Email: yy77yy2014@gmail.com .
نبذة تعريفية :	باعتباري متعلم ومتقف في مجال تخصصي ولدي من خبره الكافية في مجال عملي التدريبي والمهني ف انا قادر وحريص على استخدام مهارتي وقدراتي في افادة المجتمع .	Personal Summary	As an educated and person in the field of specialization, and i have sufficient experience in my training and professional work, i am able and keen to use my skills and abilities to benefits society.
التعليم	عي الطبي - تقدير اول . MADHAV UNIVERSITY – INDIA * بكالوريوس في تصوير الاشعة الطبية – تقدير اول NIMS UNIVERSITY – INDIA * دبلوم سنه اشهر من منظمة الامم المتحدة والمفاهيم الدولية - تقدير - اول دلهي .	Education	* Master Degree of science in radio imaging technology. First Division – Madhav University. – India * Bachelor of Radiation & Imaging Technology. First Division – NIMS University - India * Diploma six month correspondence on united nation and international understanding .



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	* Diploma in English language. Aptech institute ,Goa ,India . * AL-Jazeera center certificate complete (IC3) . * Diploma in Radiographer Technician. High institute health science branch – Ibb – Yemen .	معهد الامم المتحدة للدراسات . * دبلوم لغة انجليزية معهد ابستك الاكاديمي ولاية غوا - الهند . * مركز جامعة الجزيرة بتمويل صندوق الاجتماعي للتنمية - تعز . برنامج الرخصة الدولية لقيادة الحاسوب IC3 . * دبلوم في تكنولوجيا الاشعة المعهد العالي للعلوم الصحية – فرع اب .	
Personal Skills	* the language of communication &the art of communication . *coordination and marketing skills. *Decision making skills.	* لغة التواصل وفن الاتصال . * مهارات التنسيق والدعاية والاعلان . * مهارات صنع القرار .	المهارات الشخصية
Professional Experiences	* Coordinator and translator from Arabic to English for the Arab communities in Delhi - India. * Lecturer at Madhav University, Department of Radiology - Safety and protection from radiation. . MADHAV UNIVERSITY - INDIA * Training in the radiology department for six months. Mahaveer Oncology Hospital and Research Center - Rajasthan - India * Training in the radiology department for six months. Gleneagles Global Hospital, Chennai - India. * Radiology technician in the X-ray machine - Al-Raja Specialized Hospital, IBB- Governorate .	* منسق ومترجم من اللغة العربية الى اللغة الانجليزية للجاليات العربية دلهي – الهند . * مدرس في جامعة مدهاف قسم الاشعة – مادة السلامة والحماية من الاشعاع . . MADHAV UNIVERSITY – INDIA * تدريب في قسم الاشعة ستة اشهر . مستشفى ماهفير اللاورام ومركز البحوث - راجستان - الهند * تدريب في قسم الاشعة ستة اشهر – مستشفى جلين ايجلز جلوبل شناي - الهند .	الخبرات المهنية والاكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

		* فني اشعة في جهاز الاشعه السينية --- مستشفى الرجاء التخصصي محافظة إب .	
Training Course	Multiple courses in the fields of human development	* دورات متعددة في مجالات التنمية البشرية .	الدورات التدريبية